

Sachstandsbericht



Neukonzeption
„Offene Jugendarbeit“
in Meckenheim



Der Planungsstand

- Der Beirat „Jugend“ hat sich für einen Namenswettbewerb und eine große Wiedereröffnungsfeier ausgesprochen
- Der Jahresbericht 2009 ist in Vorbereitung und soll im Juni dem JHA vorgestellt werden
- Das Konzept soll im Herbst dem JHA vorgestellt werden



Der Umbau

- Die neuen Eingänge sind fertig gestellt
- Die weiteren Baumaßnahmen verzögern sich
- Abschluss erster Bauabschnitt ist für Herbst 2010 geplant



Das Programm

- Osterferienprogramm findet guten Zulauf
- Das Zirkusprojekt in den Sommerferien findet bei Sponsoren großen Anklang
- Mädchenaktionstag am 12. Juni in Kooperation mit der evang. Kirche und Ruhrfeld City
- Mädchenangebote und Kindertreff werden ausgebaut
- Fußballferienfreizeit in Köln im Sommer (Rheinflanke in Kooperation mit dem JuZe)
- Kooperation Sommerferienprogramm mit der Hauptschule, Ruhrfeld City und Jugendclub
- „Meckenheim Verein(t) – Es bewegt sich was“ am 03.07.2010